



GEMEAUX

REUNION DE MEDITATION

Pleine Lune des

GEMEAUX

Genève, Dimanche 19 juin 2016 à 18h30
L'arcade, 2 rue du Cercle, 1201 Genève



PLEINE LUNE DES GEMEAUX

Heure précise de la Pleine Lune : le 20 Juin à 11h03 GMT

« Je reconnais mon autre moi et dans l'effacement de ce moi, je crois et lui »

Aïsha Guennoun

Chers amis, bienvenus à toutes et à tous, ici à Genève et bienvenus à tous les internautes qui nous rejoignent pour cette deuxième méditation de Pleine Lune des Gémeaux, comme pour poursuivre dans la continuité des énergies christiques de la dernière Fête spirituelle du Christ du 21 Mai dernier. Ainsi, la fête des Gémeaux s'étendant sur deux cycles lunaires, représente une opportunité pour irradier l'Amour, responsabilité spirituelle que celle d'irradier les énergies de cœur dans tout acte quotidien. C'est ce que, nous tous, les méditants du monde formant actuellement un *chœur de groupe*, sommes en train de réaliser en recevant ces énergies particulières afin de les redistribuer, comme lors de chaque pleine lune.

Souvenons-nous que la Hiérarchie Spirituelle de la Terre est le *cœur planétaire* qui évoque l'Amour en tant que Raison Pure. La Raison pure est ce que nous appelons communément « Amour ». C'est aussi la Sagesse qui synthétise toutes les connaissances et surtout les expériences que l'on met au service de l'humanité et de nos semblables cherchant à cheminer sur le Sentier de service. L'Amour est la force créatrice, attractive dans l'Univers, qui irradie. C'est donc un puissant outil mis en action mondiale lors de la Journée annuelle de la Grande Invocation Mondiale, au moment de la pleine lune des Gémeaux. La Raison pure est aussi liée à l'intuition ou pure raison. Tous ces termes renferment le feu sacré de l'Amour.

La lumière de la note-clé des Gémeaux évoque aussi l'amour de groupe. L'amour émanant d'un groupe est canalisé via les méditations de groupe, comme celle de ce soir, afin de servir l'humanité. La lumière de l'âme de groupe se tourne vers l'humanité et pénètre le cœur de l'humanité. La fête des Gémeaux est donc la fête de l'amour. L'Amour est inclusivité qui efface toute relation bilatérale entre deux êtres, deux groupes, deux nations, deux groupes de nations, etc. C'est l'identification à celui qui nous parle grâce à la compréhension et à la compassion. La compassion n'est pas seulement un sentiment spécialement lié à la peine d'autrui (même si cela est fort important), mais à toutes formes d'idées ou de sentiments ressentis et vécus par autrui ou « mon autre moi » (devise du signe des gémeaux). C'est l'écoute par le mental pour la compréhension et l'écoute par le cœur qui nous amène à la compassion. Compassion-compréhension-communication : trois mots au même préfixe « com-» venant du latin « avec ».

Tout en maintenant cette petite introduction sur le sens non galvaudé du mot Amour en tant que Raison Pure (Pure Raison et Intuition liée à la Sagesse) devant l'écran mental de notre conscience et au feu de notre cœur de groupe de tous les méditants que nous sommes, nous pouvons maintenant nous unir pour verser cet amour dans toute l'humanité en cette année de double pleine lune des Gémeaux. Gardons un moment de silence puis disons ensemble, l'Affirmation de l'Amour :

Au centre de tout amour, je demeure
Depuis ce centre, moi l'âme, je me tourne vers l'extérieur
Depuis ce centre, moi celui qui sert, je travaille,
Puisse l'Amour du Soi Divin se répandre
En mon cœur, à travers mon groupe et dans le monde entier

OM

La Fête des Gémeaux est aussi la fête de l'humanité. En ce sens qu'elle représente les énergies christiques affluant dans le centre planétaire que constitue la race humaine, en tant que centre de distribution. C'est une fête de Bonne Volonté célébrant les actes extérieurs qui favorisent l'inclusivité pour solutionner les problèmes de l'humanité par tout organisme associatif, par exemple. La Journée de la Grande Invocation Mondiale correspond à la Fête de la Volonté-de-Bien, car par l'énonciation de la Grande Invocation en énergie de groupe mondial, on effectue un acte de volonté de bien sur les plans subtils de la planète. En revenant sur la note-clé de la Conférence de l'Ecole Arcane de cette année : « Que le groupe se tende vers cette synthèse subjective et

interaction télépathique ... », le groupe ésotérique est l'énergie de cœur et forme un cœur dans la mesure où il synthétise les énergies spirituelles affluentes en expression de Volonté de Bien, en action. L'interaction télépathique ne peut fonctionner qu'en symbiose de cœur au sein d'un groupe. Le Cœur est un organe moteur de toute vie planétaire. La vie est la synthèse de toutes les énergies reçues du « haut » et irradiées vers le « bas », à travers le canal de l'humanité formé lors des méditations de groupe. Ce canal tel une double artère coronarienne relie, de façon interactive, le Cœur planétaire de la Hiérarchie spirituelle, à la périphérie de laquelle se tient l'ensemble du Groupe des Serviteurs du Monde. Tel un muscle vital humain, ce grand Cœur Mondial irrigue les énergies spirituelles via l'antahkarana ou canal de l'humanité (constitué par la volonté de bien de l'humanité), si l'on prend une métaphore microcosmique du logos planétaire. Il pompe les énergies spirituelles, sang vital de l'évolution spirituelle de l'humanité, afin de permettre à chaque cellule du corps macrocosmique qu'est le logos planétaire, ainsi que chaque cellule microcosmique en l'humain, de se régénérer et de se relier au divin.

La Fête des Gémeaux ou du Christ est, encore une fois, la fête de l'humanité car nous humanisons toute relation. Nous humanisons nos conversations, nos discours. J'humanise mon discours pour lui donner un verbe vivant afin qu'il ne soit pas une simple suite de mots théoriques. Je cherche des exemples tirés de l'expérience humaine, démarche de compassion. Par exemple, Le Lucis Trust est une expérience humaine de groupe d'étudiants au sein de l'Ecole Arcane ou de méditants lors des réunions de pleine lune ou de tous collaborateurs de triangles. Mais ce n'est pas la seule expérience humaine spirituelle de groupe à l'heure actuelle. On peut évoquer toute expérience de groupe ésotérique avec des enseignements spirituels aux idéaux universels (existants depuis la philosophie antique de Platon), ainsi que nos expériences quotidiennes où nous nous évertuons à appliquer individuellement ou en synergie de groupe ces enseignements de la Sagesse Sans Age. Voilà une autre définition vivante de ce que peut-être l'Amour ou la Raison Pure en action où nous cherchons à construire quotidiennement le lien vivant entre réception des énergies spirituelles (via la méditation ou l'étude ésotérique, entre autres) et l'amour en action qui cherche à appliquer et exprimer consciemment dans la vie de chaque jour, dans nos relations familiales, amicales et environnementales ces énergies spirituelles perçues. Faire preuve d'Amour, c'est donc relier l'expérience spirituelle à l'expérience quotidienne. Incarnés, nous expérimentons et utilisons pour le service, nos cinq sens humains que nous rendons spirituels : nous voyons avec les yeux du cœur ; nous comprenons avec le mental du cœur ; nous touchons avec la main du cœur ; nous observons (même une scène de rue) sans le jugement qui mène à la séparativité et nous dés-identifie de « l'autre », mais avec les yeux du cœur.

En matière de « séparativité », au XXIème siècle, nous ne pouvons plus nous permettre de penser avec les mots « eux » et « nous » ou « eux » et « moi », même si des forces populistes et séparatives se font entendre encore aussi bien en Europe qu'en Amérique. Le son, même celui de la pensée du mental concret, notamment le verbe, est un outil précieux et puissant pouvant transformer très rapidement les formes de vie et le champ de vie humaine que nous expérimentons lors de notre présente incarnation de groupe et au sein de l'humanité. Il s'agit alors d'inclure « ces gens », « eux », « autrui » dans notre cœur ou *chœur* de groupe ésotérique et spirituellement responsable, car nous sommes unis et « UN ». L'ère du Verseau doit réadapter son langage, la langue dans toutes les cultures : laisser tomber les anciennes formes cristallisées et désuètes des champs lexicaux de la séparativité pour faire place au langage du cœur, au vocabulaire du cœur. Parler est un acte magique qui atteint son pouvoir optimal lorsqu'il est suivi d'une action. Les politiques le savent bien. Nous pouvons croire aussi à ce pouvoir du son et du verbe. Nous pouvons choisir d'être des sortes d'apprenti-magiciens du son : maîtrisons les sons que nous émettons chaque jour. Ainsi, par exemple, nous passerons progressivement du mot « les gens » ou « eux » à « parmi nos semblables, il y a », « au sein de notre communauté », puis à « nous » comme dans le préambule de la Charte des Nations Unies, qui l'a bien compris aussi : « *Nous*, peuples des Nations Unies... ». Le pouvoir du son, c'est aussi l'énonciation mondiale de la Grande Invocation à tous moments du jour et de la nuit, si nous pensons aux millions de personnes dans le monde qui l'énoncent à l'occasion, par exemple, du service des Triangles¹, ou lors des cinq jours de Pleine Lune ou encore à la fin des méditations de groupe. En effet, la puissance de la Grande Invocation réside dans ses effets immédiats, même si ceux-ci ne sont pas immédiatement visibles- sur l'éther planétaire et sur la conscience humaine dans son ensemble. Elle est le propre mantram énoncé chaque jour par le Christ.

Sur le plan mondial, favoriser l'inclusivité est un exercice et un entraînement pour chaque nation. L'ONU est le chef d'orchestre du concert des nations s'efforçant de jouer la partition du progrès et du bien-être spirituel de l'humanité bien que l'enjeu de cette partition ne soit pas encore bien compris par l'ensemble des nations. Comment l'ONU explore-t-elle et irradie-t-elle le mot « Amour » ? A travers les Droits Universels, la Charte des

¹ Pour former un triangle en ligne : https://www.lucistrust.org/fr/triangles/triangle_online_questionnaire

Nations, les ODD (Objectifs de Développement Durable)². Les exemples ne manquent pas. L'ONU promeut l'inclusivité dans ses programmes politiques faisant ainsi résonner la note vibratoire de la société civile avec la forte volonté politique d'inclure la société civile, par exemple, dans la famille onusienne gouvernementale. C'est-à-dire, lui donner une part politique qui ne s'exprime pas encore comme pouvoir même si les Chefs d'Etat ne prennent pas toujours conscience du pouvoir grandissant de la société civile mondiale, l'ONU, elle, en est consciente. Et, à défaut de lui donner un réel pouvoir gouvernemental de décision des lois, par exemple, elle commence tout du moins à lui donner un réel pouvoir d'expression. Quand nous parlons du pouvoir du son, le cri évocatoire silencieux de la société civile est aussi puissant. Il peut contrebalancer les ficelles cachées et cristallisées des anciennes formes de pouvoir que nous vivons encore aujourd'hui, depuis les nations exagérément qualifiées de « démocratiques », jusqu'aux nations dont le pouvoir reste encore corrompu ou totalitaire. J'ai choisi de n'en nommer aucune (silence). La Suisse tend à se rapprocher le plus d'une vraie démocratie avec son système de votation directe donnant un pouvoir effectif aux citoyens et donc à la société civile dans son ensemble.

Sur un plan méditatif de service de groupe, nous pouvons évoquer le travail de cœur inclusif qui prend en considération les problèmes de l'humanité dans leur actualité à travers les actions onusiennes de la planète. « Intuition in service » est, par exemple, une association en ligne qui fédère, notamment la Journée de l'Invocation Mondiale chaque année, afin de dynamiser la Volonté de bien dans le monde. Elle propose également des actions de méditations de groupe en lien avec les Journées de l'ONU³ concernant des problèmes de l'humanité très actuels.

Le Panel International sur la Progrès Social (*International Panel on Social Progress*)⁴, groupe collectif des 300 chercheurs internationaux en sciences humaines et sociales est un exemple vivant très prometteur d'Amour effectif en action. Il travaille à repenser la société et préconise un « Manifeste pour le progrès social ». Comme l'indique leur site, ce groupe rassemble des chercheurs, sociologues et économistes de haut niveau et du monde entier dans un effort commun : « développer des solutions basées sur la recherche, multi-disciplinaires et non partisans, aux enjeux majeurs de notre époque ». Les membres de ce panel vont rédiger « un rapport sur l'état des connaissances et des solutions, à l'attention de dirigeants politiques et d'opinions publiques »⁵. Ce projet a débuté à Istanbul en Août 2015 et doit aboutir au début de l'année 2018 à la publication d'un rapport et d'un livre qui sera édité par Cambridge University Press et dont les derniers chapitres⁶ aboutissent sur une « perspective systémique de l'évolution des sociétés dans les différentes parties du monde ». Ce travail collectif vise à véhiculer dans la conscience de l'opinion publique un « travail scientifique positif et volontariste » montrant les « opportunités considérables » et déjà existantes pour « améliorer la condition humaine, presque partout dans le monde. Il est possible d'éradiquer la pauvreté en s'attaquant aux inégalités primaires, de libérer la politique des pressions financières et de démocratiser les décisions économiques qui déterminent » à l'heure actuelle le sort des populations. Ce panel n'entend pas travailler seul dans son coin : il compte ouvrir le débat aux experts des gouvernements, aux ONG, aux think tanks, aux représentants de la société civile et tous citoyens voulant réagir sur la prochaine et première version du rapport qui sera en ligne et accessible à tous d'août à décembre 2016 en plusieurs langues (www.ipsp.org). Ainsi un pont est jeté horizontalement pour un travail collectif de cœur pour le bien être de l'humanité, passant par des fondamentaux sociaux permettant un bien-être et donc une évolution spirituelle des peuples.

Sur ces réflexions, nous pouvons maintenant méditer sur la note clé des Gémeaux, *“Je reconnais mon autre moi, et dans l'effacement de ce moi, je crois et lui”*.

* * * * *

² <http://www.un.org/sustainabledevelopment/fr/objectifs-de-developpement-durable/>

³ <http://www.intuition-in-service.org/unParticipation.cfm> coordonné par Steve Nation

⁴ www.ipsp.org

⁵ *Le Monde* du 31 mai 2016 http://www.lemonde.fr/idees/article/2016/05/31/trois-cents-chercheurs-vont-rediger-un-manifeste-pour-le-progres-social_4929834_3232.html

⁶ Certains des chapitres conclusifs: les « Variétés de gouvernance globale ... » (chapitre 12), les « Perspectives pour la démocratie et l'égalité » (chap. 14), les « Les communautés religieuses, idées et pratiques » (chap.16), « comment l'éducation peut-elle promouvoir le progrès social ? » (chap. 19 « La contribution des sciences sociales en politique et pour le changement institutionnel » (chap.22), etc.

MÉDITATION D'APPROCHE DE LA HIÉRARCHIE

LORS DE LA PLEINE LUNE

La Pleine Lune est une période unique d'accès aux énergies spirituelles qui facilite l'établissement de relations plus étroites entre l'Humanité et la Hiérarchie. Tous les mois, les énergies répandues sont chargées des qualités propres à la constellation qui influence le mois en question. Influant chacune à leur tour sur l'humanité, elles mettent peu à peu en place dans la conscience des hommes les *attributs divins*. Et en qualité d'aspirant et de disciple, chacun d'entre nous s'efforce de canaliser l'influx spirituel dans le mental et dans le cœur des hommes afin de resserrer les liens qui unissent le règne humain au royaume de Dieu.

Le Sentier d'approche est accessible à tout individu, à tout groupe ainsi qu'à l'humanité tout entière, en tant qu'unité. A ce moment-là, les énergies avec lesquelles il est, en temps normal, difficile d'entrer en contact peuvent alors être saisies et utilisées, à condition toutefois de le faire au niveau du groupe. L'individu, le groupe et l'humanité s'en trouvent enrichis et vitalisés.

Note-clé

« Celui qui regarde la lumière et demeure dans son rayonnement est aveugle aux événements du monde des hommes. Il avance sur la voie lumineuse, vers le grand centre de l'absorption. Mais celui qui ressent le désir ardent de prendre ce chemin, aimant tout de même son frère sur la route d'ombre, se retourne sur le socle de lumière et prend l'autre chemin. Il regarde vers l'ombre. C'est alors que les sept points de lumière qui sont en lui reflètent cette lumière et voilà que le visage de ceux qui sont sur le chemin de l'ombre reçoit cette lumière. Dès lors, le chemin n'est plus aussi sombre. Derrière les combattants, entre la lumière et l'ombre, brille la lumière de la Hiérarchie ».

MÉDITATION: LAISSER PENETRER LA LUMIERE

I. Fusion de groupe

Nous affirmons la fusion et l'intégration du groupe dans le centre du cœur du Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde, médiateur entre la Hiérarchie et l'Humanité:

*Je suis un avec mes frères de groupe et tout ce que j'ai, leur appartient.
Puisse l'amour qui est dans mon âme se déverser sur eux. Puisse la force qui est en moi les élever et les aider. Puissent les pensées créées par mon âme les atteindre et les encourager.*

II. Alignement

Nous projetons une ligne d'énergie de lumière vers la Hiérarchie spirituelle de la planète, le cœur planétaire, le grand Ashram de Sanat Kumara et vers le Christ, qui se trouve au cœur de la Hiérarchie.

Etendons la ligne de lumière jusqu'à Shamballa, le centre où la volonté de Dieu est connue.

III. Intermède supérieur

Maintenons le mental contemplatif ouvert aux énergies extra planétaires affluant de Shamballa et radiant à travers la Hiérarchie. Utilisant l'imagination créatrice, visualisons les trois centres planétaires – Shamballa, la Hiérarchie et l'Humanité - venir graduellement en alignement et en interaction.

IV. **Méditation**

Réfléchissons sur la pensée-semence correspondant à la note-clé du signe du Verseau :

« Je reconnais mon autre moi et dans l'effacement de ce moi, je crois et puis »

V. **Précipitation**

En utilisant l'imagination créatrice, visualisons les énergies de Lumière, d'Amour et de Volonté du Bien qui se répandent sur toute la surface de la planète et qui sont ancrées sur la terre dans les centres préparés sur le plan physique, au moyen desquels le Plan peut se manifester. Utilisons, pour ce faire, la progression sextuple de l'amour divin en suivant la précipitation d'énergie de Shamballa à la Hiérarchie, au Christ, au Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde et aux hommes et femmes de bonne volonté partout dans le monde, jusqu'aux centres physiques de distribution.

VI. **Intermède inférieur**

Recentrons la conscience, en tant que groupe, dans la périphérie du Grand Ashram. Affirmons ensemble:

Au centre de tout amour, je demeure. Depuis ce centre, moi, l'âme, je me tourne vers l'extérieur. Depuis ce centre, moi, celui qui sert, je travaille. Puisse l'amour du Soi divin se répandre en mon cœur, à travers mon groupe et dans le monde entier.

Visualisons l'influx spirituel affluant, libéré depuis Shamballa à travers la Hiérarchie et pénétrant l'humanité par le canal préparé. Considérons comment ces énergies affluentes établissent le "Chemin de Lumière" pour l'Instructeur du Monde qui vient, le Christ.

VII. **Distribution**

Au moment où nous prononçons la Grande Invocation, visualisons le flux de Lumière, d'Amour et de Puissance qui nous parvient de la Hiérarchie spirituelle par l'intermédiaire des cinq centres planétaires - Londres, Darjeeling, New-York, Genève et Tokyo - et qui irradie la conscience de l'humanité tout entière.

LA GRANDE INVOCATION

Du point de Lumière dans la pensée de Dieu
Que la Lumière afflue dans la pensée des hommes
Que la Lumière descende sur la Terre,

Du point d'Amour dans le cœur de Dieu
Que l'Amour afflue dans le cœur des hommes
Puisse le Christ revenir sur Terre,

Du centre où la Volonté de Dieu est connue
Que le dessein guide le faible vouloir des hommes
Le dessein que les Maîtres connaissent et servent,

Du centre que nous appelons la race des hommes
Que le Plan d'Amour et de Lumière s'épanouisse
Et puisse-t-il sceller la porte de la demeure du mal,

Que Lumière, Amour et Puissance
restaurent le Plan sur la Terre.

OM OM OM

PHASES DE LA LUNE EN 2016

| MOIS | JOUR | LUNE | SIGNES DU ZODIAQUE ** | HEURE GREENWICH (GMT) | GENEVE Hiver LONDRES Eté (GMT + 1) | GENEVE Eté (GMT + 2) |
|--------------|-------------|------------|-----------------------------------|-----------------------|------------------------------------|----------------------|
| Janvier | 10 | NL | Capricorne | 01h 32 | 02h 32 | 03h 32 |
| Janvier | 24 | PL | Verseau | 01h 47 | 02h 47 | 03h 47 |
| Février | 8 | NL | Verseau | 14h 40 | 15h 40 | 16h 40 |
| Février | 22 | PL | Poissons | 18h 21 | 19h 21 | 20h 21 |
| Mars | 9 | NL# | Poissons | 01h 56 | 02h 56 | 03h 56 |
| Mars | 23 | PL^ | Bélier Fête de Pâques | 12h 02 | 13h 02 | 14h 02 |
| Avril | 7 * | NL | Bélier | 11h 25 * | 12h 25 * | 13h 25 * |
| Avril | 22 * | PL | Taureau Fête de Wesak | 05h 25 * | 06h 25 * | 07h 25 * |
| Mai | 6 * | NL | Taureau | 19h 31 * | 20h 31 * | 21h 31 * |
| Mai | 21 * | PL | Gémeaux Fête de Christ | 21h 16 * | 22h 16 * | 23h 16 * |
| Juin | 5 * | NL | Gémeaux | 03h 01 * | 04h 01 * | 05h 01 * |
| Juin | 20 * | PL | Gémeaux | 11h 03 * | 12h 03 * | 13h 03 * |
| Juillet | 4 * | NL | Cancer | 11h 02 * | 12h 02 * | 13h 02 * |
| Juillet | 19 * | PL | Cancer | 22h 58 * | 23h 58 * | 00h 58 *> |
| Août | 2 * | NL | Lion | 20h 46 * | 21h 46 * | 22h 46 * |
| Août | 18 * | PL^ | Lion | 09h 28 * | 10h 28 * | 11h 28 * |
| Septembre | 1 * | NL^ | Vierge | 09h 04 * | 10h 04 * | 11h 04 * |
| Septembre | 16 * | PL^ | Vierge | 19h 06 * | 20h 06 * | 21h 06 * |
| Octobre | 1* | NL | Balance | 00h 13 * | 01h 13 * | 02h 13 * |
| Octobre | 16 * | PL | Balance | 04h 24 * | 05h 24 * | 06h 24 * |
| Octobre | 30 | NL | Scorpion | 17h 39 | 18h 39 | 19h 39 |
| Novembre | 14 | PL | Scorpion | 13h 53 | 14h 53 | 15h 53 |
| Novembre | 29 | NL | Sagittaire | 12h 19 | 13h 19 | 14h 19 |
| Décembre | 14 | PL | Sagittaire | 00h 07 | 01h 07 | 02h 07 |
| Décembre | 29 | NL | Capricorne | 06h 54 | 07h 54 | 08h 54 |

- ** Le signe astrologique inscrit est le signe correspondant au soleil plutôt que celui de la lune
[Éclipse solaire totale pendant la Nouvelle Lune et éclipse lunaire totale pendant la Pleine Lune](#)
^ [Éclipse partielle ou annulaire du soleil pendant la Nouvelle Lune et de la lune pendant la Pleine Lune](#)
> Indique l'heure du jour suivant
* HEURE D'ÉTÉ 2016 : du 27 Mars au 30 Octobre, ajouter 1 ou 2 heures au temps GMT, en cas d'horaire d'été

Les horaires sont issus des Ephémérides Scientifiques Simplifiées publiés par "the Rosicrucian Fellowship".

Pour toute méditation, il est plus facile de méditer pendant la phase qui va de la nouvelle lune à la pleine lune que pendant la phase inverse, celle qui va de la pleine lune à la nouvelle lune. La première moitié du cycle lunaire est une période d'intensification, d'absorption ; la deuxième moitié est une période d'assimilation et de distribution. L'étudiant fera à la longue de réels progrès s'il tient compte de cette loi cyclique.

Par la sage utilisation des énergies nouvellement contactées, il maintient ouverts les canaux d'entrée et de sortie de ces énergies et évite ainsi des congestions d'ordre affectif, mental ou psychique qui pourraient se produire et entraîner des troubles physiques.

RÉUNIONS DE MÉDITATION DE PLEINE LUNE A GENÈVE - ANNÉE 2016

| Dates des réunions | Note-clé du signe |
|---|---|
| Samedi 23 Janvier (Verseau) | Je suis l'eau de vie versée pour ceux qui ont soif |
| Lundi 22 Février (Poissons) | Je quitte la maison du Père et, en revenant, je sauve |
| Mardi 22 Mars - Pâques - (Bélier) | J'avance et je régis depuis le plan mental |
| Jeudi 21 Avril - Wesak - (Taureau) | Je vois et quand l'œil est ouvert tout est illuminé |
| Samedi 21 Mai - Fête du Christ ou Journée Mondiale de l'Invocation - (Gémeaux) | Je reconnais mon autre moi et dans l'effacement de ce moi, je crois et lui |
| Dimanche 19 Juin (Gémeaux) | Je reconnais mon autre moi et dans l'effacement de ce moi, je crois et lui |
| Mardi 19 Juillet (Cancer) | Je bâtis une maison illuminée et l'habite |
| Mercredi 17 Août (Lion) | Je suis Cela et Cela c'est moi |
| Vendredi 16 Septembre (Vierge) | Je suis la Mère et l'Enfant. Moi, Dieu, je suis matière. |
| Samedi 15 Octobre (Balance) | Je choisis la Voie qui mène entre les deux grandes lignes de force |
| Lundi 14 Novembre (Scorpion) | Je suis le guerrier et je sors triomphant de la bataille |
| Mardi 13 Décembre (Sagittaire) | Je vois le but. Je l'atteins et en vois un autre |

Dates des réunion des Trois Fêtes Spirituelles - 2016 - Conférences de l'École Arcane

| | | | |
|-----------------------------------|---|----------|---|
| Fête de Pâques | 22 Mars | New-York | 23 et 24 Avril |
| Fête du Wesak | 21 Avril | Genève | 14 et 15 Mai |
| Fête du Christ ou | | Londres | 21 et 22 Mai |
| Journée Mondiale de l'Invocation: | 21 Mai | | |
| | FORUM de la Bonne Volonté Mondiale | | Vendredi 28 Octobre & Samedi 29 Octobre 2016 |

REUNION DE MEDITATION

Pleine Lune du

Cancer

La réunion de Méditation de Pleine Lune se déroulera
L'Arcade, 2 Rue du Cercle, 1201 Genève

le Mardi 19 Juillet 2016 à 18h30.

La date exacte de la Pleine Lune est le 19 juillet à 22h58 GMT

**Le but de cette réunion est de pratiquer la méditation de groupe
en tant qu'acte de coopération avec le Plan établi par la Hiérarchie pour l'humanité.**

Au moment de chaque fête de pleine lune, l'énergie qualifiée par la constellation concernée s'écoule dans les rangs des êtres humains attentifs, diffusant les attributs divins dans la conscience de l'humanité. Cet influx spirituel peut être canalisé en méditation et dirigé vers le mental et le coeur des hommes et des femmes partout dans le monde. La technique de la méditation gouverne toutes les expansions de conscience, tout enregistrement du Plan, du Dessein, ainsi que le processus complet du développement évolutif.

Le travail mensuel de la pleine lune sème la graine de la nouvelle religion mondiale à venir. Dans le futur, toutes les personnes d'inclination et d'intention spirituelles, partout, respecteront les mêmes jours sacrés. Cette unanimité d'effort permettra de créer un réservoir de ressources spirituelles et un effort uni spirituel. Les individus engagés dans ce travail d'invocation seront rapidement capables de poser des actes en tant que médiateurs, ouvrant la porte à des énergies d'une réelle spiritualité qui pourront affluer pour le bien et la stimulation des masses et des trois règnes inférieurs.

Note clé du Cancer :

"Je bâtis une maison illuminée et l'habite"

" Ce signe est lui aussi double.....Dans les Poissons, nous avons la fusion ou le mélange de l'âme et de la forme en ce qui concerne l'homme, produisant ainsi la manifestation du Christ Incarné, l'âme individuelle perfectionnée, l'expression complète du microcosme.....Par son régent, Jupiter, la forme est dirigée sur "ce qui réunit toute chose" et, dans ce cas, relie les deux poissons et les unit l'un à l'autre en un rapport fonctionnel. Par la suite c'est la force du second rayon qui relie l'âme et la forme et les rassemble, et cette puissance magnétique est particulièrement illustrative de l'activité des Poissons.....Ce sont les six mots-clés (Amour, Pensée, Expérience, Forme, Compréhension humaine) qui gouvernent le processus subi sur le Sentier du Disciple et de probation. Le devoir du disciple est de comprendre leur signification dans un sens pratique et efficace, et de coopérer avec les énergies libérées.....La dualité des Poissons peut être étudiée en rapport avec ses trois notes-clés :

- 1- Servitude ou captivité
- 2 - Renonciation ou détachement
- 3 - Sacrifice et mort

L'âme renonce à la vie et à la lumière de la Monade, sa source ("la Maison du Père") et descend dans l'océan de la matière, puis, par une conversion de l'âme renonce à la vie de la forme, centre de la personnalité....Sur la roue inversée l'âme commence à se détacher de la personnalité et à se rattacher, en conscience, à l'Unique Qui l'avait envoyée. ...C'est dans la reconnaissance de ces faits qu'il faut chercher le mobile essentiel de la vie de service ".

Astrologie Esotérique, pp. 1110-1120

Heures d'Ouverture de la Bibliothèque

La Bibliothèque de l'Ecole Arcane est ouverte, tout au long de l'année :
du Lundi au Vendredi de 10h à 11h30 et de 14h à 16h30.

LUCIS TRUST - 40, rue du Stand, Case Postale 5323 - CH- 1211 - Genève 11 - SUISSE

Tél. + 41 (0)22 734 12 52 - Fax + 41 (0)22 740 09 11 -

e-mail : geneva@lucistrust.org